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Matching Scholarships/Bourses d’études appariées

Kiwanis Club of Oak Bay/Club Kiwanis d’Oak Bay

Joan Trumble of the Oak Bay Club presented Tara Matthews a 
Kiwanis Foundation of Canada Matching Scholarship for Oak 
Bay High School. Tara also won the Kiwanis Citizenship trophy.

Tara is going to University of Victoria next year to study with 
the goal of completing a Masters in speech and audiology to 
work with the sciences to improve computer learning! She’s a 
tremendously bright young woman who speaks several 
languages, has done a year exchange in Mexico through Rotary 
and a large amount of volunteering in her community. Tara was 

also Captain of the debating team at Oak Bay High School and says that it was one of her most 
meaningful experiences.

Joan Trumble du club Kiwanis d’Oak Bay Club a présenté une bourse d’études appariée de la 
Fondation canadienne du Kiwanis à Tara Matthews de l’Oak Bay High School. Tara s’est aussi 
méritée prochain le Kiwanis Citizenship trophy.

Tara entrera à l’Université de Victoria l’an prochain avec l’objectif d’obtenir une maîtrise en 
audiologie et en langage pour travailler en apprentissage informatique! C’est une jeune femme très 
brillante qui parle plusieurs langues. Elle a fait un stage d’un an au Mexique grâce au club Rotary 
et s’est grandement impliqués comme bénévole dans sa communauté. Tara a aussi été Capitaine de 
l’équipe d’art oratoire à l’Oak Bay High School et affirme que ce fut one de ses plus grandes 
expériences porteuse de sens. 

Club Kiwanis de Dartmouth/Kiwanis Club of Dartmouth 

Le club Kiwanis de Dartmouth deux bourses d’études appariées de 1 000 
$. Cheyenne Hardy est graduée du Dartmouth High et poursuivra ses études 
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à Mt. St. Vincent pour poursuivre des études concernant les enfants et les 
jeunes. Claire Richards est graduée de l’Auburn Drive High et est inscrite 
en psychologie à l’Université St. Marys. Ces deux jeunes femmes ont 
obtenu des notes élevées et ont fait beaucoup de travail parascolaire, 
beaucoup de bénévolat, et toutes deux ont reçu de nombreuses 
reconnaissances académiques pendant leurs dernières années scolaires.

The Kiwanis Club of Dartmouth presented two $1000 Matching 
Scholarships. Cheyenne Hardy graduated from Dartmouth High and will be 
attending Mt. St. Vincent to pursue Child and Youth Studies. Claire 
Richards graduated from Auburn Drive High and will be attending St. Marys University to study 
psychology. Both young ladies had high marks, did much extracurricular work, much community 
service, and both received many academic and other scholastic awards during their high school 
years.

Kiwanis Club of Cape Breton Golden K
Club Kiwanis du Cape Breton Golden K

The Cape Breton Golden K presented 
$1,000 scholarships to three students from 
each of our four local high schools after 
they submit applications based on their 
criteria. They receive the applications in 
September and have until the end of April 
each year to submit them.

Their committee selects the best candidates 
from many applicants based on the official 
Kiwanis criteria (which thankfully takes 

note of the students marks but ...as is not always the case with scholarships...their dedication to 
school and community over the years) and then the winners come to a club meeting, not only to 
accept their award but to let us know their plans for use of the money in their post-secondary 
education. 

There’s not much that renders the heart of a Kiwanian...as you certainly know...more than serving, 
helping and celebrating youth. When young people elect to study and often stay in the area in 
which they grew up...it’s another proud moment for us all. This year we have several students 
entering programs at our local...and revered...Cape Breton University (CBU)

Le club Kiwanis du a présenté des bourses d’études appariées de 1 000 $ chacune à trois étudiants 
fréquentant chacun une de nos quatre écoles supérieures, suite au dépôt d’une demande. Chacun 
recevra un formulaire d’application en septembre et devront la déposer avant la fin d’avril. 

Leur comité choisit les meilleurs candidats parmi ceux qui en ont fait la demande en se basant sur 
les critères officiels du Kiwanis (qui heureusement tiennent compte des notes de l’étudiant… 
comme ce n’est pas toujours le cas avec les bourses…leur implication dans l’école et la 
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communauté au cours des ans). Puis les gagnants viennent à une réunion du club, non seulement 
pour accepter leur bourse, mais aussi pour nous faire connaître comment ils utiliseront l’argent pour 
leur éducation post-secondaire. 

Il n’y a pas grand-chose qui réchauffe plus le cœur d’un Kiwanien…comme vous le savez 
certainement… que servir, aider et célébrer la jeunesse. Quand des jeunes personnes choisissent 
d’étudier et souvent rester dans la région qui les a vus naître… c’est un autre moment de fierté pour 
nous tous. Cette année, nous avons plusieurs étudiants qui s’inscrivent à différents programmes à 
notre université locale… et vénérée... Cape Breton University (CBU)

Club Kiwanis de Courtenay/Kiwanis Club of Courtenay

Lors de sa récente réunion, le club était heureux d’offrir une 
bourse d’études appariée de la Fondation canadienne du Kiwanis 
à Sammy Mullan. Louise DeArmond, présidente du club, a fait 
cette présentation à Sammy et ses parents. Sammy 
fréquentera Weber State University à Ogden, Utah, dans un 
programme de musique.

At its recent meeting the Club was pleased to award Sammy 
Mullan with a Kiwanis Foundation of Canada Scholarship. Louise DeArmond, the Club President, 
made the presentation to Sammy and her parents. Sammy will be attending Weber State University 
in Ogden, Utah in a Music program.

Kiwanis Club of Osoyoos/Club Kiwanis d’Osoyoos

The Osoyoos High School held their graduation the evening of Thursday, 
June 27th and the Club presented Kiwanis scholarships.     
Myra Mohninger presented a scholarship to Vaneet Chawla  Vaneet will 
be attending the University of British Columbia Okanagan taking 
Applied Science to earn his Bachelor Degree in Electrical Engineering. 
Donna Kelso presented a scholarship to Simrat Sekhon.  Simrat 
(Simmie) will also be attending the University of British Columbia 
Okanagan to earn a Bachelors of Science degree towards her goal of 
going into the medical field.

Vaneet and Simrat were co-valedictorians at Thursday’s graduation 
ceremony.
L’Osoyoos High School a tenu sa cérémonie de graduation Durant la 

soirée du jeudi, 27 juin dernier, et le club a présenté des bourses d’études appariées du Kiwanis. 
Myra Morninger a présenté une bourse d’études à Vaneet Chawla. Vaneet fréquentera l’University 
of British Columbia Okanagan en genie électrique. 
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Donna Kelso a présenté une bourse d’études à Simrat Sekhon. Simrat (Simmie) fréquentera aussi 
l’University of British Columbia Okanagan pour obtenir un baccalauréat en sciences afin de 
s’inscrire en médecine.  

Vaneet and Simrat étaient tous deux premiers de classe lors de la cérémonie de graduation.

Kids Need Kiwanis
Les enfants ont Besoin de Kiwanis

Kiwanis Foundation of Canada
La Foundation Canadienne de Kiwanis
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